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Antrag der SPD-Fraktion vom 04.10.2017 - betr. Entwicklung eines 
Radewegeentwicklungsplans für Homberg (Efze) 
 
a) Erläuterung: 

Der Antrag der SPD-Fraktion wurde in der Stadtverordnetensitzung am 9. November 2017 
beraten. 
 
Der Beschluss lautete: 
Der Magistrat wird beauftragt, zeitnah einen Radwegeentwicklungsplan mit vorhandenen und 
geeigneten geplanten Radwegen sowie Standorten für E-Bike-Ladestationen zu entwickeln. 
 
Der derzeitige Sachstand ist: 
Über die Entwicklung eines Radewegekonzepts für die Stadt Homberg (Efze) wurden bereits 
Gespräche mit Vertretern vom ADFC geführt. Da das Land Hessen die Konzepterstellung in Höhe 
von 70 % fördert, soll hierfür noch in 2018 ein Förderantrag gestellt werden. 
 
Es wird in einigen Wochen eine Arbeitsgruppe für die Erstellung eines 
Radwegeentwicklungsplanes unter Einbeziehung des ADFC eingerichtet. In 2018 werden noch die 
Förderanträge für die Erstellung des Konzepts und die Förderung von Einzelmaßnahmen gestellt. 
Das Thema Standorte für E-Bike-Ladestationen wird im Projekt Elektromobilitätskonzept 
abgearbeitet. 
Zunächst wird in den nächsten Wochen eine Arbeitsgruppe für den Bereich Radverkehr 
eingerichtet, um wichtige Projekte bereits im Vorfeld zu definieren und deren Umsetzung zeitnah in 
die Wege zu leiten. 
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